

拝啓 三伏のみぎり、エル・エス会の皆様におかれましては時下ますますご清祥の段、お慶び申し上げます。また平素は格別のお引き立てをいただき、厚く御礼申し上げます。

さて、今年も後半に入ってきましたが、今年は暑い日々が続く予報となっています。少し前までの暑さとは違ってきた感があります。会員の皆様には気温に湿度にと充分にお気をつけ頂き、熱中症予防を心掛けて頂きますようお願い申し上げます。

今月はライフステップ設立記念月となります。皆様のお陰を持ちまして十六年の月日を過ごすことが出来てきました。この場をお借りしまして会員の皆様には心より感謝申し上げます。

七月はライフステップセミナーを開催致します。皆様には是非、日頃の厄落としを兼ねましてご参加頂ければ幸いです。今時代は大きな転換期に入って来ました。それは世界情勢も然りではありますが、我々の私生活にも多くの課題が生じてきているのです。

このように様変わりしていく生活空間の進化、又は退化速度は今までに無い加速感が漂ってきています。特にダメージを受けていると思われるのが?! 時代の変化に追いつけずに心が適応できないままに病んでいるのが、人々の精神面であります。

進化しているのか? または退化しているのか? といった問いかけで、世界事情・経済(生活の格差)・宗教・平和バランス・地球環境 等々…)は退化しているように思えます。進化しているのは、AIなどハイテク分野でそれを利用または活用する医療・介護事業に学業に、様々な交通手段にも、更に農業・漁業酪農等、人の手を煩わせないような?!

便利で夢のような世界観が漂う中で、失われていくのが人と人との縁に生じる心の世界に、その大切さを説く環境も失われつつあるのです。またその心を育む環境も近代機器(SNS)による影響も大きいものと言えるでしょう。必要な努力のプロセスで心が育まれていくといった時間が省かれていく様は、なんとも人の心にダメージを与えていくものとなっているのです。下積みで心を知りその努力の過程でリーダーとしての器が育まれていくといったプロセスが失われていくのです。話せば長くなりますので詳しくは各L Sセミナー、ブログ・インスタグラム(各SNS)などで配信していきたいと思っております。今月も皆様のご活躍と安全・安心な日々であることを心より念じております。

追記…左のQRコードはYouTube「Nちゃんねる」“第十三話心我CD &心我dの使用法について”スマホで読み取られてご視聴頂けます。

\*始まりの五秒間はコマースシャルが流れます その後「スキップ」(画面の右下)という字幕が出ましたらそこをクリックして頂くと画面が変わります。ご参考まで。



今月のインスピレーション！

「人付き合いは、心の鍛錬なり！」

敬具

令和六年七月吉日

ライフステップ会長

山下 昌弘